



Syndicat CA-OM-SC

Section locale 1983

SCFP
Syndicat canadien de
la fonction publique IFO

02/10/2020

Consœurs, confrères,

Je joins ma voix à celle de mon exécutif afin de vous remercier de nous avoir fait confiance et d'avoir appuyé nos candidatures.

Nous nous sommes mis au travail dès le lendemain des élections et avons débuté la transition de dossiers avec les anciens officiers afin d'assurer la continuité du service.

Déjà, nous avons pris contact avec la direction de la STM afin de leur faire part de nos inquiétudes quant à la COVID et entamer des discussions sur les dossiers en cours.

Mes priorités à court terme sont la reprise de la conciliation de grief et voir à améliorer les relations de travail d'une manière que vous serez à même de constater dans les centres.

De plus, ne soyez pas surpris de nous voir dans vos divisions; notre intention est de venir vous voir souvent pour vous écouter et continuer à être présents sur le terrain.

Je vous dis à très bientôt car les listes générales débutent lundi prochain et j'ai hâte de vous y voir.

Ensemble, d'une voix.

Pino Tagliaferri
Président

caomsc.qc.ca